



Hallo, wir sind die Klasse E1f — das Kunstprofil — vom Gymnasium Kaltenkirchen und haben am 1.09.2021 die NordArt in Büdelsdorf besucht.

Wir sind mit eher gemischten Erwartungen, wie bevorstehender Langeweile und ewig langen und eintönigen Führungen angekommen. Doch diese haben sich in keinster Weise bestätigt!! Wir alle wurde sehr positiv von der Führung durch Hanna und der Vielfalt der Ausstellung überrascht! Wir fanden es toll, wie in der Führung nicht nur auf die Bilder, sondern auch auf die Geschichte und Gedanken der Künstler/innen eingegangen wurde.

Besonders gelungen fanden wir die Individualität der Ausstellungsstücke, die Themenbereiche und die perfekte Mischung aus Bildern, Gemälden, Skulpturen und Medienkunst. Ich persönlich fand die zwei Pferde mit Propellern sehr interessant (Bild oben). Als Klasse haben uns auch die Seifenskulpturen und ihre Hintergrundgeschichte sehr beeindruckend (Bild unten).

Alles in allem fanden wir die Ausstellung sehr gelungen und sind uns einig, dass wir sie auf jeden Fall wieder besuchen würden und auch jedem empfehlen können, dort einen Tag zu verbringen!

